



Pièces	2 Pièces
Superficie	67 m²
Référence	W-02V4NZ
Prix	2 850 €

Paris 7^{Eme} Appartement à louer (75007)

Engel&voelkers vous propose à la location un magnifique 2 pièces, jouissant d'une situation exceptionnelle quartier bosquet dans le 7ème. Au 5ème étage d'un immeuble de standing et sécurisé cet appartement entièrement refait à neuf se compose, d'un grand séjour donnant sur une suite parentale avec salle de bain avec baignoire, un beau dressing, le tout séparé par une porte coulissante. Une cuisine équipée et aménagée ainsi qu'un wc séparé. Possibilité de louer meublé. Vous serez séduit par sa luminosité, ses grands volumes et sa proximité des commerces et l'animation du quartier (rue cler et ...

Engel&voelkers offers a magnificent 2-room apartment for rent in an exceptional location in the bosquet district of the 7th arrondissement. On the 5th floor of a luxury, secure building, this fully refurbished apartment comprises a large living room opening onto a master suite with bathroom with bathtub, a beautiful dressing room, all separated by a sliding door. A fitted and equipped kitchen and a separate toilet. Possibility of renting furnished. You'll be seduced by its brightness, spaciousness and proximity to shops and lively neighborhood (rue cler and rue saint dominique). Dpe : : 269 ...

ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

